

Santiago, 14 de Abril de 1993

Señor
Carlos Bascuñán Edwards
Jefe del Gabinete
Presidencia de la República
Palacio de la Moneda
Santiago

ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR. 93/8062			
A: 19 ABR 93			
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		

Estimado señor Bascuñán:

Tal como es de su conocimiento, durante los días 22 y 23 de abril de 1993 se realizará en Santiago la 14ª Reunión Conjunta entre Sociedad de Fomento Fabril y una Delegación de The Japan Chamber of Commerce and Industry, compuesta por 80 destacados empresarios japoneses, la que será inaugurada por S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin.

Nuestro propósito es sentar con esta Reunión un hito histórico que homologue al menos, la realizada en Tokio en noviembre de 1992, con ocasión de la Gira Presidencial, y con este objetivo se ha diseñado una interesante Agenda que contará con la presencia de connotados expositores, la cual se adjunta.

Considerando la importancia de ésta Reunión tenemos el agrado de extender a usted nuestra más cordial invitación a asistir a este Evento, en calidad de Invitado Especial, liberado de costo.

Con este objeto le informamos que usted podrá retirar a partir de las 11:00 horas del día Jueves 22 de Abril, en el Salón Manquehue del Hotel Hyatt Regency su credencial, carpeta y tickets para los almuerzos de ambos días, como asimismo una invitación a la Cena que se realizará con motivo de este Encuentro.

Desde ya esperamos contar con su distinguida presencia.

Cordiales saludos,

COMITE EMPRESARIAL CHILE-JAPON

SOCIEDAD DE FOMENTO FABRIL

Juan Eduardo Errázuriz
Vicepresidente

Roberto de Andraca
Presidente



ARCHIVO

CBE 93/8062

Señores
Roberto de Andraca y
Juan Eduardo Errázuriz
XIV Reunión Conjunta Comité Empresarial Chile - Japón
Presente

De mi consideración:

Por medio de la presente, tengo el agrado de saludarlos y acusar recibo de la invitación a participar como invitado especial a los eventos que se realizarán con motivo de la XIV Reunión Conjunta del Comité Empresarial Chile - Japón, que se realizará entre los días 22 y 23 del presente mes.

Mucho les agradezco su especial atención; pero, lamentablemente, no me será posible acompañarlos, como habría sido mi deseo.

Sin otro particular, los saluda atentamente,


CARLOS BASCUNAN EDWARDS
Jefe de Gabinete

Santiago, Abril 22 de 1993.

CBE/psa.